

	<p>Objekt: Ehemalige katholische Volksschule, Sayn, 1992</p> <p>Museum: Sayner Hütte mit Kunstgussgalerie In der Sayner Hütte 4 56170 Bendorf-Sayn +49 2622 / 984955-0 (-12) info@saynerhueette.org</p> <p>Sammlung: Fotografie</p> <p>Inventarnummer: 7.3014</p>
--	---

## Beschreibung

Schwarzweißfotografie. Diese Aufnahme aus dem Jahr 1992 zeigt eine Ansicht der ehemaligen katholischen Volksschule in der Brexstraße in Sayn. Die Schule wurde im Jahr 1893 erbaut. In der zweiten Jahreshälfte des Jahres 1894 konnte die erste Lehrerin, "Fräulein" Deckers mit einer gemischten unteren Klasse den Schulbetrieb aufnehmen. Noch heute prägt das im Volksmund "Klän Schul" (kleine Schule) genannte Gebäude das Ortsbild von Alt-Sayn.

## Grunddaten

Material/Technik: Papier / Fotografie  
Maße: 240 x 180 mm

## Ereignisse

Aufgenommen wann 1992  
wer  
wo Brexstraße (Bendorf-Sayn)

[Geographischer wann  
Bezug]  
wer  
wo Brexstraße (Bendorf-Sayn)

[Geographischer wann  
Bezug]  
wer  
wo Sayn (Bendorf)

## Schlagworte

- Katholische Schule
- Volksschule

## Literatur

- Ulrike Hoppe-Oehl (1994): Schule im Wandel. Studie über die Geschichte des Schulwesens in Bendorf, Mühlhofen, Sayn und Stromberg im 19. und beginnenden 20. Jahrhundert.  
Bendorf